

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
**N° 43/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 24/11/2023**  
**POUR LE REMPLACEMENT DU CHARGEUR DE BATTERIES 110VDC, 25A DE**  
**L'AEROPORT INTERNATIONAL DE DOUALA.**

**ADDITIF N° 1**

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Les dispositions de l'appel d'offres suscité sont modifiées ainsi qu'il suit :

**PIECE N° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES**

**10 Remise des offres**

**Au lieu de :**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermé, sous peine de rejet, au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, **porte 0104**, au plus tard le **19/12/2023 à 13 heures**, et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
**N° 43/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 24/11/2023**  
**POUR LE REMPLACEMENT DU CHARGEUR DE BATTERIES 110VDC, 25A DE**  
**L'AEROPORT INTERNATIONAL DE DOUALA.**

« **À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement** ».

**Lire plutôt :**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermé, sous peine de rejet, au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, **porte 0104**, au plus tard le **28 /12/2023 à 13 heures**, et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
**N° 43/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 24/11/2023**  
**POUR LE REMPLACEMENT DU CHARGEUR DE BATTERIES 110VDC, 25A DE**  
**L'AEROPORT INTERNATIONAL DE DOUALA.**

« **À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement** ».

**13 Ouverture des plis**

**Au lieu de :**

L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu le **19/12/2023 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., siégeant dans le bureau de la Commission sis à l'aérogare passagers de Yaoundé-Nsimalen, **porte 1103**.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier dont elle a la charge.

**Lire plutôt :**

L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu le 18/12/2023 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., siégeant dans le bureau de la Commission sis à l'aérogare passagers de Yaoundé-Nsimalen, **porte 1103**.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier dont elle a la charge.

Le reste sans changement.

**Ampliations**

- MINMAP ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CFM (pour information) ;
- DM (pour information) ;
- DG.M (pour archivage) ;
- Service du Courier (pour affichage) ;
- Site internet ADC SA [www.adcsa.aero](http://www.adcsa.aero).



**OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS**  
**No 43/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 24/11/2023**  
**FOR THE SUPPLY OF BATTERY CHARGER 110 VDC, 25A AT DOUALA**  
**INTERNATIONAL AIRPORT.**

**ADDITIVE N° 1**

The Director General of Aéroports Du Cameroun S.A communicates :

The dispositions of the Open National Call for Tenders are modified as follows :

**A. ITEM N° 1 : TENDER NOTICE**

**10 Submission of bids**

*Instead of:*

Bids drafted in English or French, in **seven (7) copies**, including **the original copy and six (6) copies** labelled as such, shall be submitted under sealed envelopes, under pain of rejection, to the Department of Administrative Management for Contract of *Aéroports Du Cameroun S.A.*, no later than **19/12/2023 at 01pm**, and shall be labelled as follows:

**OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No 43/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 24/11/2023**

**FOR THE SUPPLY OF BATTERY CHARGER 110 VDC, 25A AT DOUALA**  
**INTERNATIONAL AIRPORT.**

*“To be opened only during the tender opening session”*

*Read :*

Bids drafted in English or French, in **seven (7) copies**, including **the original copy and six (6) copies** labelled as such, shall be submitted under sealed envelopes, under pain of rejection, to the Department of Administrative Management for Contract of *Aéroports Du Cameroun S.A.*, no later than **28/12/2023 at 01pm**, and shall be labelled as follows:

**OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No 43/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 24/11/2023**

**FOR THE SUPPLY OF BATTERY CHARGER 110 VDC, 25A AT DOUALA**  
**INTERNATIONAL AIRPORT.**

*“To be opened only during the tender opening session”*

**13 Opening of bids**

*Instead of:*

The opening of administrative, technical and financial bids shall take place on **19/12/2023 at 01:00 pm**, by the Internal Tenders Board of *Aéroports Du Cameroun S.A.*, in the Board Office located at the Yaoundé-Nsimalen Passenger Terminal.

Only bidders may take part in this session or they may be represented by a duly mandated person of their choice with a sound knowledge of their file.✓

**Read:**

The opening of administrative, technical and financial bids shall take place on 28/12/2023 at 01:00 pm, by the Internal Tenders Board of *Aéroports Du Cameroun S.A.*, in the Board Office located at the Yaoundé-Nsimalen Passenger Terminal.

Only bidders may take part in this session or they may be represented by a duly mandated person of their choice with a sound knowledge of their file.

The other items remain unchanged./.

**Ampliations**

- MINMAP ;
- ARMP (for publication and archiving) ;
- Président OPM (for information) ;
- DM (for information) ;
- DG.M (for archiving) ;
- Mail Service (for display).
- Site internet ADC SA ([www.adcsa.aero](http://www.adcsa.aero)).

